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       Ｔｈｅ Ｙ'ｓ Ｍｅｎ'ｓ Ｃｌｕｂ ｏｆ Ｉｔｏ  ２００６年度 

       伊 東 ワ イ ズ メ ン ズ ク ラ ブ ６月号会報 
                   “ ＴＯ ＡＣＫＮＯＷＬＥＤＧＥ ＴＨＥ ＤＵＴＹ ＴＨＡＴ ＡＣＣＯＭＰＡＮＩＥＳ ＥＶＥＲＹ ＲＩＧＨＴ ” （Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ Ｍｏｔｔｏ） 
ＣＨＡＲＴＥＲＥＤ 

ＯＣＴ,４,１９７６ 

＊会長主題“親睦はクラブの要、会員増強は皆の願い”“Friendship and increase of the members” 
            会  長 野村慶和  Ａ副会長 浜野健治  書 記 鈴木章弘  幹事 久保田康正 

            直前会長 末吉逸男  Ｂ副会長 向井信男  会 計 佐藤 諭  幹事 佐野 淳 

            次期会長 小川幸一  Ｃ副会長 山田 誠  副書記 榎本 博   
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    ２００７．６．２ 第１０回記念東日本区大会開催   来賓祝辞 伊東市長 

今 月 の 聖 句 

 神を見た人は一人もいない。御父のふところにまします。

 御独り子の神がこれを示された 

           ヨハネによる福音書 第１章 第１８節 

６月誕生日おめでとう 

   １日 榎本 博君  

 

 メネット 

   １日 鈴木千代里さん   １日 野村明美さん 

   ６日 浜野 礼子さん   ７日 堀口寿子さん 

  １５日 田 辺 操さん 

６月結婚記念日おめでとう 

   ８日 塩谷 浩君     ８日 戸田忠春君 

  １４日 飯田 進君   

６月例会プログラム 第３７０回 

 と き：６月１１日（月）６:３０ｐｍ～９:００ｐｍ 
 ところ：暖香園 ル・オール会議室 
 受 付 堀崎龍夫君・及川泰広君 
  〃 （ビジター）  橋場 徹君 
 司 会 鈴木芳男君 
 ＊開会の言葉            鈴 木 隆 夫 君 
 ＊ワイズの信条           牛 田 俊 夫 君 
 ＊ワイズソング           一 同 
 ＊会長挨拶             野 村 慶 和 君 
 ＊誕生・結婚祝           親 睦 委 員 会 
 ＊食事〈食前の感謝〉        佐 野  淳 君 
 ＊スマイル             親 睦 委 員 会 
 ＊委員会報告            各 委 員 会 
 ＊私のコーナー           末 吉 逸 男 君 
 ＊出席率・スマイル報告       担 当 委 員 会 
 ＊閉会の言葉            原  昭 三 君 
 ＊定時総会（議長）         野 村 慶 和 君 
 ＊会長、役員引継式         司 会 者 
 

 

５月例会報告 在籍者    ３６名（シニア１名） 出席者   ３３名 出席者総数    ３５名 

メネット    名 コメット    名 シニア    １名 ゲスト     名 ビジター   １名

出席率   ９４％ メーキャップ   ２名 修正出席率  １００％ ＢＦ現金    ２１０,０００Ｐｔ 

スマイル報告    ２８,０００円 ＹＭＣＡ基金          円 ＢＦ切手           Ｐｔ 

スマイル累計   ５３５,０００円 ＹＭＣＡ基金累計        円 ＢＦ累計           Ｐｔ 

＊例会日時：毎月第２月曜日 ６:３０PM～９:００PM 例会場：伊東暖香園 ル・オール会議室 TEL３７－００１１(代) 

＊クラブ事務所 〒414-0033 伊東市馬場町１丁目１番２号（ＹＭＣＡ伊東センター）TEL(0557)３６－２４４２番 



 
＊国際会長主題“愛をもって積極参加”“Active  P a r t i c i p a t i o n  w i t h  L o v e”

富士山部 第３回役員会・評議会に参加 

                 書記 鈴木章弘

平成１９年５月２０日（日）快晴。今回は佐藤 諭（会

計）ｙｓと鈴木章弘（書記）の２名で参加してきまし

た。伊東を午前９時に出発し予定通り１０時１５分にウ

エルサンピア沼津（静岡厚生年金休暇センター）に到着

しました。西島富士山部部長の挨拶ではじまり議題へと

入りました。下記は決定及び確認事項です。 １・富士

山部部長の輪番制は従来通り継続する ２・ドイツ留学

生（２０歳）の受け入れについて 青木ｙｓ（熱海）が

ﾎｽﾄﾌｧﾐﾘｰとなる 国際交流基金より50,00円以内の援助

をする ３・次々期富士山部部長を田辺寛司ｙｓ（伊東

クラブ）で承認 ４・次期湯河原クラブ会長の変更 室

伏ｙｓ⇒ 北村ｙｓ ５・富士山部会員現状報告（勝又

ｙｓ） ２８１名 ６・会計報告（西川ｙｓ） ７・東

日本区大会登録状況報告 ６３０名 野村会長の年度も

そろそろゴールが近づいております。第 10 回東日本区

大会を大成功させて男の花道を突っ走って頂きたいと思

います。残りの任期を精一杯やらせて頂きます。 

熱海ＹＭＣＡ総会 

久保田 康正

 5 月１３日（日）、午後 1 時より熱海 YMCA センターに

おいて総会が開催され、伊東クラブからは、私、堀口正

作君、山田誠君の３人が出席しました。5 月例会でお渡

しした熱海YMCA 事業報告書の厚さからわかると思います

が、熱海YMCA は多くの事業を行っています。その中で、

ワイズメンズクラブの協賛事業は、読み上げられる事業

報告の多くを占めており、この地域ではYMCA イコールワ

イズメンズクラブと言っても過言ではないなとの思いを

新たにしました。伊東クラブのキャンプ教室、ドッジボ

ール大会は、規模とその内容から他のクラブに引けをと

ることはなく、大いに誇っていいものだとも思いまし

た。総会自体は、何の問題もなく終了しましたが、本年

度からYMCA 伊東担当理事として、山田誠君が名を連ねる

ことになりました。私は２００７年３月で退任となりま

した。最後に、現在、熱海 YMCA 全体で、維持会員数が

51 名となっています。皆さんのご協力により、来年度総

会では、ぜひともこの数を増加させた報告を聞きたいと

考えています。どうかよろしくお願いいたします。 

東日本区大会速報 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バナーセレモニー オープニングセレモニー 伊東少年少女合唱団 

東日本区理事の開会宣言 懇親会風景

＊東日本区理事主題“平和を目指すワイズ活動”“Realization of The Peace through Y's Activities”



 
＊アジア会長主題“参画、そして感動を！”“P a r t i c i p a t i o n  a n d  I n s p i r a t i o n”

亀石峠に空き缶の山 

会報委員会 稲葉 富士憲

 5 月 27 日、日曜日午前 7 時起床。早いよ寝かせてくれ

よ、と叫ぶわが人格に潜む悪い子を必死になだめなが

ら、大人の稲葉はしぶしぶ亀石峠に向かった。実は、こ

れまで亀石峠の清掃に参加したことがなく、松川清掃し

か経験がないた

め、集合場所が

どこなのか良く

分からない。伊

豆スカイライン

に入ると金取ら

れるし、と小さ

な胸をどきどき 

                  させながら上っ

て行くと、道路わきの駐車場にメンバーの姿が見えた。

よかった、財布のチャックを開けずに済んだ、僕の百円

玉たちを世間の荒波の中に送り出さずに済んだ、と胸を

なでおろす。20 名がそろったところで作業開始。道路脇

のごみや空き缶を拾いながら、宇佐美方面に下って行

く。風は強いが快晴のため、すぐに汗ばんでくる。しか

し、まあよくあるものだ。空き缶はもちろん、お菓子の

袋、レジ袋、新聞、雑誌、電池、下着、なにかわからな

い機械など。あきらかに子供用とわかるお菓子の袋を見

ると、これを子供に捨てさせたか、子供から受け取って

自分で捨てるかした親の顔を思い浮かべてしまう。美し

い国日本は遠いぞ、安倍首相！そうこうしているうち

に、橋の下に大量のごみが捨てられているのを発見。車

に乗ると見えないから良いという意見もあったが、5 名

ほどの選抜隊員が決死の突入、見事すべてのごみを排除

したのであった。伊東クラブの良識を証明するできごと

といってよいだろう。そうこうしているうちに作業終

了。お駄賃のお茶やジュースをもらって解散となった。 

新入会おめでとうございます 
“よろしくお願いします” 

大川 裕

 

５月１４日、晴れてワイズ

の仲間入りをさせて頂きま

した。ワイズとの出会いは

今から５年前、東小学校体

育館で開催された「第２回

ドッヂボール大会」の撮

影。当時の久保田会長に 
大変お世話になり、以来 
キャンプ教室や清掃作業など、様々な活動を取材して

きました。入会のきっかけは今年２月、清里のスキー

教室に同行取材したこと。宿泊所での夜、メンバー同

士が「ワイズの理念」について激論している様子に強

い熱意を感じました。私は堀口元団委員長のもとボー

イスカウト活動に励み、現在も隊長として青少年健全

育成に携わっています。それがワイズの理念と重なっ

たのです。そして私を誘ってくださった堀崎さんの一

言「あんた、誘われているうちが華だよ」が殺し文句

（笑）となり、一気に入会への道を突き進むことにな

りました。若さを武器？に頑張りますので、皆さん

（お手柔らかに）

よろしくお願いい

たします。  職

業：カメラマン

（株式会社伊豆急

ケーブルネットワ

ーク）趣味：サー

フィン、スノーボード、アウトドア、錦鯉 家族構

成：父、母、弟、妹 

  ２００６～０７年度東日本区表彰

ブリテン賞 優秀賞、ＣＳ活動特別賞 

年賀切手貢献賞田辺寛司（１１０枚） 

ＥＭＣ－Ｃ（出席率） 

  優秀賞（９８％）第三位 

ＥＭＣ－Ｃ（退会者ゼロ） 

  ノンドロップ賞 

ＢＦ 一人あたり献金貢献賞 

入会の宣誓をする大川裕君

５３０ 亀石峠清掃作業

２００７．５．１４入会式 

  第一位（６,１７６円） 

ＵＧＰ貢献賞 ブロンズメダル賞 

達成賞 ＣＳ、ＢＦ、ＴＯＦ 

ディナーパーティーで伊東大田楽の披露 日本区アワーⅡ 表彰式

大会旗引継ぎ 東京ひがしへ桜井よしこ氏の記念講演 

＊富士山部長主題“誇りあるクラブ・誇れる仲間”“ひとりはみんなの為に、みんなはひとりの為に”

 



 

▼ 出席第一・奉仕・時間厳守・親睦 ▼ 

運営委員会だより 

※執行部、部、区よりの連絡報告協議事項 

・5月20日（日）富士山部役員会・評議会開催。 

次々期富士山部会長として田辺寛司Ｙ'ｓが承認された。 

湯河原クラブ次期会長を北村Ｙ'ｓに変更。 

富士山YMCAが発足した。 

・5月27日（日）ゴミゼロの日 亀石峠清掃。20名参加。 

・6月1日（金）海岸清掃。参加者は9時30分集合。 

※委員会タイム 

・会報・・・6月号で今委員会の活動は終了。東日本区大会

 の報告は、２～３の写真を掲載するに留め、詳細報告は 

 7月号に期待したい。 

・親睦・・・スマイルの目標を50万円としていたが、大幅 

 に上回りそう。 

・CS・・・5月27日（日）ゴミゼロの日に亀石峠の清掃を 

 行った。20名参加と盛況だった。 

 6月1日（金）海岸清掃は9時30分山国干物屋前集合 

・IBC・・・6月7日～6月10日の日程で台湾新生クラブ訪問

 と台湾区大会に出席予定。参加予定者は現在4名。原充 

 Y’s、堀口正作Y’s、末吉逸男Y’s、山田誠Y’s 

・第10回記念東日本区大会実行委員会・・・5月30日 

 （火）午後7時30分よりバンケットルームで、全体の 

 打合せを行います。 

５月例会だより 

 第３６９回５月例会は、５月１４日、予定されていた榎本

博君が病気のため急遽指名された塩谷浩君の司会のもと、こ

れまた野村会長が病気のため会長代行となった山田誠君の点

鐘と田辺寛司君の開会の言葉ではじまり、遅れると連絡のあ

った橋場徹君の代わりに山本昌輝先導のワイズの信条、ワイ

ズソングと続きました。山田会長代行挨拶では、仕事の都合

で会長の代行をすることは考えていたが、会長の病気で代行

を務めることは考えていなかったという感想の後、野村会長

が肺に膿がたまる病気で1ヶ月程度入院する予定で、東日本

区大会には間に合いそうもないこと、榎本博君は髄膜炎で入

院し1週間程度で退院できる見込みである、との報告があっ

た。ゲスト・ビジターの紹介の後、大川裕君の入会式が厳粛

に執り行われた。紹介者である堀崎達夫君の大川君の略歴披

露、大川君の入会の決意の発表、キャンドルセレモニーに続

いて、この日のために駆けつけてくれた勝又富士山部会員増

強主査の挨拶があった。誕生祝では田中貴幸君が、結婚祝い

では及川泰広君がそれぞれの感想を述べ、植松恵一郎君の食

前の感謝と、大川君の入会を祝う末吉逸男直前会長の音頭に

よる乾杯で食事となった。食事が済むと、体調が悪いので仏

の久保田になると宣言した久保田康正君が進行役となって、

スマイルが行われたが、ヨーロッパ旅行、市の役を仰せつか

ったなど、どこで集めたのかと思わせる情報が次々に出て、

千円札の飛び交う、いつもと変わらぬスマイルとなった。 

選考委員会から、次々期富士山部長に田辺寛司君が、次々期

伊東クラブ会長に向井信男君を選出されたとの発表があった

後、久保田康正君の前年度クラブアワード 1 位の表彰があ

り、書記報告、委員会報告と続いた。その後、目前に迫った

東日本区大会についての打合せを、山田誠君が司会となって

行った。メンバー数３６名、出席総数３５名、出席者３４

名、出席率９４％、ビジター１名。スマイル28,000円。 

稲葉信一君の閉会の言葉で５月例会は終了した。 

              会報委員会 稲葉 富士憲 

第１０回記念東日本区大会実行委員会だより 

２００７．５．２５日現在の登録状況 

大会登録（メンバー）５５８名 （メネット）１２４名 

    合計６８２名 

理事杯ゴルフコンペ参加者 ７６名 

６．１前夜祭登録者 ７８名 

   宿泊者（サンハトヤ）７２名 

６．２宿泊者３９５名 

   フェローシップ登録者 ２１２名 

   メネットアワー登録者 ８０名 

以上のとおり多くの登録をいただきました。 

※プログラムの一部変更が生じました。 

●ＹＭＣＡ担当主事会 会場ラメール → 初舟 

●ユースの会 会場初舟 → ラメール 

●早朝礼拝 会場浮舟 → 初島 

＊＊＊ ７月９日 第３７１回例会予告 ＊＊＊ 

受 付 宮本敏一君 開 会 の 言 葉 橋場 徹君 

〃   鈴木章弘君 ワイズの信条 田中貴幸君 

ビジター 及川泰広君 食 前 の 感 謝 飯田 進君 

司 会 浜野健治君 閉 会 の 言 葉 泉 忠明君 

他クラブ訪問記録   

＊下 田クラブ（５月１６日・水曜日） ３人 原  充君、 堀口正作君、山田 誠君 

 

＊会長宅 〒414-0001 伊東市宇佐美３３１１－４＊ 
 ＴＥＬ：<０５５７> ４８－８３２２ ＦＡＸ：４８－８３２２ 

＊会報委員会 稲葉(富)・橋場・榎本・山本＊ 
 委員長ＴＥＬ：<0557> ３２－５５５１ (Ｆ)３２－５５５３ 

 


